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「意見を聴く会」部会会議記録 

 

１ 日 時 平成２２年１２月２日（木）１７時４６分 開会 

 

２ 場 所 松戸市中央保健福祉センター地下会議室 

 

３ 出席委員 部会長  伊関 友伸 

 部会員  岩堀 幸司 

 部会員  窪田 芙美子 

 部会員  谷川 正人 

 部会員  田村 建弘 

  
４ 傍 聴 者   なし 

 
５ 議 題 １）「意見を聴く会」発言順序について 

 ２）その他 

 
６ 会議経過及び概要 

 

 

１）「意見を聴く会」発言順序について 

 
 
伊関部会長 
 それでは松戸市立病院建替計画検討委員会｢意見を聴く会｣部会を開会させて

いただきます。まず第一に次第 1 の「意見を聴く会」の発言順序について協議

をしたいと思います。事務局より説明をお願いします。 

 
病院建設事務局長 
 2 ページのところに、発言順序（案）ということで、申し込み順で考えており

ます。考え方としては 1 部 2 部 3 部の 3 つに別れまして、それぞれのところで、

1 部のところは一番 後に市立病院のお医者さんの方。それから 2 番目の場合は、

真ん中のところで医師会の方。それから 2 部の 後のところで市立病院の医師

の方。3 部につきましては、やっぱり中間に医師会。それから 後に市立病院の

医師の方という形で、ご意見の発表をお願いしたいと思います。 
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それともう一つ、この中には 31名で締め切った関係で 36番までなんですが、

先ほどお話しをしたとおり、締め切った後にお一人申し出がありました。この

関係は今回了承するということで判断させていただいてよろしいでしょうか。

このところをまずお願いします。 

 
伊関部会長 
 それではまず発言順序ですが、届け出順でいいのかなと私は考えますが、皆

さんご意見はいかがでしょうか。 

 
（異議なし） 

 
伊関部会長 
よろしいでしょうか。それでは第 2 番目に、当日の正午締め切りで、1 人遅れ

た方の申し込みのファックスは何時に届きました？ 

 
病院建設事務局長 
 4 時 15 分です。 

 
伊関部会長 
 4 時 15 分。その日のうちなので、正午だからと切ることもないかなと思いま

すので、発言を認めたいと私は思うのですが、皆さんいかがでしょうか。 

 
谷川部会員 
 異議ありません。 

 
田村部会員 
 ちなみにどういう方ですか。男の方ですか。 

 
病院建設事務局長 
 女性の方です。 

 
伊関部会長 
 追加でその方の発言も認めて、36 番目ということで、市立病院の医師の方が

37 番目という形で行きたいと思います。 

 
（異議なし） 
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病院建設事務局長 
 流れのほうですが、前回ご協議いただいたのとちょっと変わっていまして、

初ご提案したのは、一番 後に医師の方をまとめて 5 人という流れだったの

ですが、やはり途中途中の間に入っていただいたほうがよろしいのかなと思い

まして、こういうご提案をさせていただきました。 

 
伊関部会長 
 こういう考え方のほうがいいのではないでしょうか。 

 
（異議なし） 

 
病院建設事務局長 
 あとは、発言時間については基本的には 3 分。よろしいでしょうか。 

 
伊関部会長 
 人数が微妙な数で、20 人なら 4 分 5 分の発言時間も考えられますが、結構集

まりましたので、32 人、3 分でいきたいと考えておりますけれども、よろしい

でしょうか。 

 
（全員了解） 

 
伊関部会長 

では、このような内容で行いたいと思います。意見を聴く会は、次の委員会

の前にあるわけですよね。 

 
病院建設事務局長 
 12 月 12 日です。 

 
伊関部会長 
 12 日に行なわれますので、集合が 1 時半ですので皆さんお集まりいただきた

いと思います。 

 
 
２）その他 
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伊関部会長 
他に何かございますか。よろしいでしょうか。 

 
岩堀部会員 
 さっき議論があった「お行儀よく」という話は。 

 
伊関部会長 
傍聴人に対しては、一般的な話で、都市計画の意見を聴く会などでも野次等

の話はしないように、場合によっては、退出を命じることもあることを規則を

示しますよね。 

 
病院建設事務局長 
 委員会のほうの傍聴の要綱がございますので、それをそのまま準用させてい

ただくということで問題ないかと考えております。 

 
伊関部会長 
 はい。私は基本的に傍聴要綱を基準にして判断すべきと思うんですけれど。 
紳士的にきちんとルールを守っての発言がないと、その発言には逆に信用性が

なくなると考えています。ルールは決めて守っていただくように、傍聴者に事

前に要綱をお渡しをしていただければと思います。 

 
病院建設事務局長 
 それはうちのほうで、要綱を作りましたら委員長とご相談、ご確認をさせて

いただいて、それで傍聴の方に当日お配りする形で。 

 
伊関部会長 
 それは私に一任ということでよろしいでしょうか。 

 
（異議なし） 

 
伊関部会長 
それは私に一任ということでよろしいでしょうか。以上で部会を閉めさせて

いただきます。どうもお疲れ様でした。 

 
部会散会報告 
１７時５２分 


